

100 Wings

die Tage der Engel

Von Rakushina

Kapitel 93: Ezeziel

Jeder fürchtete den Tod. Man wusste nicht was kam und der Mensch fürchtete sich vor dem Ungewissen. Anfangs fand Azrael das noch ganz witzig, den Leuten als Engel des Todes Angst einzujagen, aber er musste irgendwann wohl doch einsehen, dass er ein ziemlich großes Problem hatte.

Die Todesengel mussten schnell eine Lösung für das Problem finden. Ezeziel hatte eine, wenn er auch viele Jahre darin investiert hatte, seine angeborene Fähigkeit zu perfektionieren.

Den die Liebsten nahmen jede Angst, selbst die vor dem unbekanntem Tod und in der Gestalt eines geliebten Menschen, konnte er seinen Schützlingen jede Angst nehmen. Problem gelöst.